
学校だより

第９号 北山
「北山っ子の笑顔」

式典は、児童会役員が中心と

なり進行しました。

記念に作成したビデオを紹介し、

児童全員で作成した巨大アート

（みんなで作ったものを合わせました）も披露しました。

＜大きさ 2.6ｍ×3.6ｍ＞

植樹祭は、栽培委員を中心にした代表で

行いました。このときは、放課後児童クラブ

の西側に参加者で「オカメザクラ」を植樹

しました。他に、東昇降口の東側に

「ヒラドツツジ」が

50本。校舎の北側に「ジンダイアケボノサクラ」

が6本植樹されました。

「オカメザクラ」は一重咲きで濃いピンク色の花
を咲さかせるようです。 咲くのが、楽しみですね。

先月は、きたちゃん発表会や50周年記念式典、記念植樹、１・２年生の校外学習、５年生の

野外活動と延期していた活動も行うことができました。子どもたちにとっては、限られた時間

の中でいろいろ準備等もあり大変だったと思います。でも、これらの行事に向かっていく子ど

もたちの顔は凛々しくあり、終えた後の笑顔とともに充実感や達成感を味わっている子どもた

ちの姿に成長を感じています。

また、６年生は12月２・３日に、延期になっていた修学旅行に行くことができました。「日

本の歴史と文化 大発見！ 仲間と協力し、絆を深めよう！」のスローガンを掲げ、待ちに待

った修学旅行に臨みました。大きなけがや事故もなく、何よりでした。旅行中の子どもたちの

笑顔がたくさん見られ、うれしい限りです。

これからも、コロナウイルス感染症対策をとっていきます。引き続き安心安全な学校生活を

送ることができるように、努めていきます。今後とも保護者、地域の皆様のご支援、ご協力を

よろしくお願いいたします。

北山小学校長 倉永 直樹

会員の５分の１以上の参加、過半数の賛成を
得ることができましたので、この案が承認され
たとみなします。今後、これを基に選挙を行い、
４年度以降の活動を行っていきます。これからも
引き続き、ＰＴＡ活動にご理解とご協力をよろし
くお願いいたします。

会員の皆様に回答をお願いしていた結果を報告します。

回答者数402（会員数545）

①学年委員の人数を９名から４名にする。

＜賛成386（96％）反対16（4％）＞

②学年委員の部の内容を精選し6つの部を3つにする。

＜賛成365（90.8％）反対37（9.2％）＞
ＰＴＡ会長 川北 輝彦

ＰＴＡ規約細則改正Ｗｅｂ回答のご協力ありがとうございました。
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令 和 ２ 年 １ ２ 月 ７ 日

大 府市 立北 山小学 校



どの学級も、全ての

場所を見学しています。

大府市の児童は、日頃の交通事故防止と熱中症対策を目的として黄色の安全帽子を着用しています。

近頃では、ジェンダーレスな制服を採用する学校なども多く見られるようになってきました。そこで、

男女の関係なく黄色の安全帽のタイプ（つば広型・キャップ型）を選ぶことができるようにしたいと思います。

汚れたり破損したり、サイズが合わなくなったりして新しく購入される場合に、必要であれば、

ご家族で検討してください。よろしくお願いします。

先日配付いたしました「高学年合唱会ライブ配信のお知らせ」の中で、５年生の部開始時間が

間違っていました。正しくは、14:05ですので、訂正しお詫び申し上げます。

（誤）１３：０５ → （正）１４：０５
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キャンプファイヤー
クラフト（ジャイロ作り）

飯ごう炊さん

京都班別研修

映画村（1日目）

平城京（２日目）

石舞台（２日目）


